

平成十一年度

市長表彰

吉川 正一さん

昭和五十八年初当選以来、四期十六年の長きにわたり、富士市議会議員として地方自治に参画されました。

(中島 七十四歳)

この間、総務企画委員会委員長をはじめ、第二東名自動車道対策特別委員会委員長及び議会運営委員会副委員長などの要職を歴任し、地方自治の振興と市民福祉の向上に尽力され、市勢の伸展に多大の貢献をされました。

平成十一年度の市長表彰受賞者が決まりました。この市長表彰は、各分野の功労者を毎年表彰する市の最高表彰制度で、市の発展に尽くされた人に贈られるものです。ことしは、五人の皆さんが表彰されます。

地方自治功労

大村 利治さん

昭和四十四年鷹岡商工会理事に就任以来、三十多年の長きにわたり、鷹岡商工会の運営基盤の確立と健全な発展に努められました。この間、会長の重責を担い、商工会組織の拡充や地域商工業の振興に多大の貢献をされました。また、富士市監査委員として三期十二年にわたり、本市の予算の適正な執行や効率的行政の推進に尽力されました。

(入山瀬 七十三歳)



社会福祉功労

増田 時夫さん

昭和三十七年民生委員児童委員に就任以来、三十六年余の長きにわたり、社会福祉の精神を持つて地域住民の福祉の増進と要保護世帯の更生のため尽力されました。

この間、富士市民生児童委員協議会会长及び富士市社会福祉協議会副会长などの要職を歴任し、民生の安定と社会福祉の向上に多大の貢献をされました。

水火災防護功労

大沼 章男さん

昭和三十四年以来、三十九年余の長きにわたり、消防団員を務められました。

この間、富士市消防団長などの重責を担い、率先垂範その任務に当たり、率市民の生命財産の保全と災害の予防に尽力されるとともに、消防力の拡充強化のため地域消防団の活性化と団員の資質の向上に多大の貢献をされました。

地域社会功労

渡邊 房江さん

昭和四十年以来、二十年の長きにわたり、婦人会活動に参画し、この間、富士市連合婦人会会長の重責を担い、女性の地位の向上と社会参加の推進に尽力されました。

また、昭和六十年以来、富士市花の会会長などの要職を歴任し、愛郷愛花の精神を持って花壇づくりを通して明るく住みよいまちづくりに多大の貢献をされました。

産業功労

大村 利治さん



昭和四十四年鷹岡商工会理事に就任以来、三十多年の長きにわたり、鷹岡商工会の運営基盤の確立と健全な発展に努められました。この間、会長の重責を担い、商工会組織の拡充や地域商工業の振興に多大の貢献をされました。また、富士市監査委員として三期十二年にわたり、本市の予算の適正な執行や効率的行政の推進に尽力されました。

(入山瀬 七十三歳)



この間、総務企画委員会委員長をはじめ、第二東名自動車道対策特別委員会委員長及び議会運営委員会副委員長などの要職を歴任し、地方自治の振興と市民福祉の向上に尽力され、市勢の伸展に多大の貢献をされました。

(中島 七十四歳)

この間、総務企画委員会委員長をはじめ、第二東名自動車道対策特別委員会委員長及び議会運営委員会副委員長などの要職を歴任し、地方自治の振興と市民福祉の向上に尽力され、市勢の伸展に多大の貢献をされました。